

# Nachweis der Jugendarbeit des Schachvereins Urfahr in der Saison 2018/19



Der Schachverein Urfahr hat in der Saison 2018/19 alle drei Punkte für die Jugendarbeit erfüllt. (Bericht: Dr. Andreas Gangl)

## 1. Anfängerkurse

Im Zeitraum Oktober 2018 bis Juni 2019 wurde jeden Montag (wenn Schultag) zwischen 17:00 und 18:30 Schachtraining für Kinder und Jugendliche im Restaurant des ASKÖ Bewegungszentrum, Hölderlinstraße 26, 4040 Linz abgehalten. Das Betreuersteam Ludwig Szolga, Jonas Haider, Christopher Binder, Karl Prummer und Andreas Gangl trainierte jede Woche mit bis zu 10 Kindern.

## 2. Veranstaltungen

- **Schülerliga Nord**

Der Schachverein Urfahr hat am 9. März 2019 das 4. Schülerligaturnier des Kreises Nord ausgerichtet. Heuer durften wir im ASKÖ Bewegungszentrum 79 Kinder und Jugendliche aus 13 Vereinen und Schulen begrüßen.



- **Linzer Stadtmeisterschaft**

Vom 10.-15. September 2018 hat SV Urfahr im VH Harbach die 24. Linzer Stadtmeisterschaft veranstaltet. Erfreulich und ein Zeichen, dass die Jugendarbeit in den umliegenden Vereinen fruchtet, war die Teilnahme von 9 Jugendlichen im 59-köpfigen Starterfeld.

## 3. Elogewertete Partien

8 Jugendspieler von SV Urfahr sorgten durch Teilnahme bei der Mannschaftsmeisterschaft und bei diversen Turnieren für insgesamt 132 elogewertete Partien.

Name	3. Quartal 2018	4. Quartal 2018	1. Quartal 2019	Summe
<b>Binder Christopher</b>	<b>19</b>	<b>12</b>	<b>14</b>	<b>45</b>
<b>Szolga Ludwig</b>	<b>20</b>	<b>4</b>	<b>4</b>	<b>28</b>
<b>Mayer Clemens</b>	-	<b>9</b>	<b>8</b>	<b>17</b>
<b>Siedler Gabriel</b>	-	-	<b>14</b>	<b>14</b>
<b>Schiller Florian</b>	-	<b>6</b>	<b>3</b>	<b>9</b>
<b>Toldo Sebastian</b>	-	<b>6</b>	<b>3</b>	<b>9</b>
<b>Wöß Maximilian</b>	-	<b>7</b>	-	<b>7</b>
<b>Haider Jonas</b>	-	<b>1</b>	<b>2</b>	<b>3</b>
<b>Gesamt</b>	<b>39</b>	<b>45</b>	<b>48</b>	<b>132</b>